

Hasta el momento el Patronato de las Fiestas de Octubre de la Zona Metropolitana de Guadalajara no ha recibido ninguna recomendación de algún Órgano garante de los derechos humanos.

Sin embargo, a manera informativa se hace del conocimiento las direcciones electrónicas en donde se podrán encontrar algunas recomendaciones emitidas por los Órganos Públicos del Estado Mexicano y Organismos Internacionales garantes de los Derechos Humanos.

Atentamente

“2018, Centenario de la creación del municipio de Puerto Vallarta y del XXX Aniversario del Nuevo Hospital Civil de Guadalajara”



Lic. Alicia Ruiz Solís

Jefe del Departamento Jurídico y Titular de la Unidad de Transparencia del Patronato de las Fiestas de Octubre de la Zona Metropolitana de Guadalajara